

Mensuel Nº 08 Octobre 2018 EDITION LIEGE - VERVIERS - NAMUR

Amandine Sanfratello

Cité millénaire, Liège se découvre à travers son patrimoine architectural. Mais musées et collégiales ne constituent pas son unique porte d'entrée. La ville se raconte également dans les produits élaborés par ses restaurateurs, maîtres-brasseurs ou artisans chocolatiers. Via sa société *Taste of Liège*, Amandine Sanfratello embarque particuliers et entreprises à la découverte de ces pépites gourmandes. Des visites quidées combinant gastronomie, culture et convivialité.



L'actualité du chef d'entreprise

Au programme de cette édition : les maux de dos des employés de bureau, la montée en puissance du télétravail, un 'coup de poing' wallon contre la pénurie de main d'œuvre...et bien d'autres infos encore.





Fabien Defays et Gregory Reichling (Citius, Engineering): le parcours d'ingénieurs entrepreneurs

Une même double formation, un partage d'expérience dans une grande entreprise et une envie commune de créer leur activité : à 30 ans, Gregory Reichling et Fabien Defays ont fondé Citius Engineering, une entreprise d'ingénierie.



Bras droits:

actifs dans toutes les directions!

On les appelle parfois des « sherpas », bien que ce terme puisse paraître pauvre pour exprimer leur plein investissement et leur dévouement sans limite pour leur entreprise et son leader. Ces « bras droits » ont en commun leur polyvalence et un sens de l'écoute exacerbé...









G. Legrand (Espace Plan B)



Monica Santalena: 100 000 entrepreneurs Belgique

Transmettre la culture d'entreprendre : l'objectif n°1 de l'association 100 000 entrepreneurs Belgique. Créée en 2013, elle s'emploie à bousculer les mentalités en organisant des rencontres entre jeunes et dirigeants. Rencontre avec sa co-fondatrice et Directrice, Monica Santalena.



Mémorandum UWE

Pour attirer et garder des habitants, il faut des emplois à proximité et inversement. Entreprises et pouvoirs locaux sont donc indissociables et ont tout intérêt à collaborer. Au lendemain des élections communales et provinciales, l'UWE présente 20 priorités qu'elle adresse aux nouveaux élus.









Marianina Grillo: la valse des chapeaux

Les doigts de fée de Marianina donnent naissance à des coiffes apportant aux tenues de chaque saison leur dernière touche d'élégance. Sisal, velours, feutres, perles et plumes se plient aux caprices de la modiste..



Bleu, blanc, rouge ou noir, rouge, or ...?

En matière d'automobiles, il y a de tout, pour toutes les bourses, que l'on préfère les voitures allemandes ou les françaises. Dans cet article, quelques légendes qui nous font touiours rêver...



MADE IN Andenne

L'an dernier, Ethias a mis en place

un programme d'Excellence Opérationnelle.

Plaçant la voix du client au cœur des débats,

cette nouvelle facon de penser l'organisation

du travail porte déjà ses fruits. Inspiré par cette

dynamique, le programme Alter Ego a créé un groupe dédié aux responsables de l'Excellence

Alter Ego

opérationnelle.

Pour cette nouvelle édition de MADE IN. la CCI a mis la commune d'Andenne à l'honneur à travers ses différents fabricants. La soirée s'est déroulée au sein des infrastructures de TMI (Techno Metal Industrie).



Drink de rentrée Namur

Pour ce drink de rentrée de la Province de Namur, rendez-vous était donné au Domaine Sur les Sarts, un château-Ferme du XVIIème siècle dissimulé au cœur de la campagne du Condroz.



Drink de rentrée Liège-Verviers

Télévision locale de l'arrondissement de Verviers, VEDIA a ouvert ses portes aux participants venus en nombre à ce drink de rentrée.



Le livre du mois

La nécessité d'aborder les problématiques de gestion avec pragmatisme et simplicité s'impose plus que jamais. C'est le constat de Didier Joris et d'Alain Piekarek qui ont recensé, en un guide inédit, 50 thématiques incontournables pour tout chef d'entreprise





Aerosint

La start-up liégeoise Aerosint a développé un procédé d'impression 3D innovant. Une importante levée de fonds va lui permettre d'accélérer son développement.

Brasserie de **Bertinchamps**

Après une carrière dans le secteur brassicole. Benoît Humblet a emmené sa famille dans une sacrée aventure : la création et le développement de la Brasserie de Bertinchamps, à



Le bureau d'architecture Luc Spits fête son 30ème anniversaire. L'occasion de rencontrer un architecte hors du commun dont les projets, parfois audacieux, interpellent et attirent les investisseurs.

Col&MacArthur

La jeune société horlogère Col&MacArthur propose des montres personnalisées à des communautés de prestige et à l'occasion de commémorations. Des créations éclectiques, mais toujours élégantes.

Moulan

La société Moulan a vu le jour en 1918. Un siècle plus tard, c'est la 5ème génération qui dirige cette entreprise familiale verviétoise dont le core business est sensiblement resté le même.

SûTi

Autrefois principal distributeur de poêles à pellets dans le Benelux, Pierre Girretz a décidé cette fois de se lancer dans la création de tels poêles. Des objets innovants commercialisés sous la marque SûTi.











